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Sindacati Polizia, con nuovo contratto aumento medio di 200 euro. 
Concluse le trattative, e' il miglior risultato possibile'      
 
(ANSA) - ROMA, 16 DIC - Concluse le trattative  per il rinnovo del contratto del comparto 
Sicurezza con un accordo che comportera' un "aumento medio di poco meno di 200 
euro e, per la prima volta, di 100 euro netti di incremento stipendiale alla qualifica 
iniziale di agente". Lo fanno sapere i sindacati di Polizia Siulp, Siap e Anfp, che parlano 
di "un dato positivo ed il miglior risultato che si potesse raggiungere, considerate le 
risorse complessive disponibili per l'intero triennio stanziate con la legge di bilancio 
2024". 
 
 

 
Manovra: Siulp e Siap, 'trattenimento in servizio, chance persa, scenari 
imprevedibili dopo legge Bilancio'      
 
(ANSA) - ROMA, 18 DIC - "Trattenimento in Servizio: persa una grande occasione. La 
miopia sindacale ha purtroppo interrotto il percorso equilibrato che, in piena solitudine, 
il Siulp e il Siap portano avanti da anni per garantire un'uscita dal mondo lavorativo dei 
poliziotti su base volontaria. Un percorso che puntava a tutelare i diritti dei lavoratori 
senza superare il limite ordinamentale del pensionamento oltre i 60 anni per la pensione 
di vecchiaia, rispettando la specificita' di una professione complessa come quella del 
poliziotto. Invece, di fronte a una profonda spaccatura del mondo sindacale, ha prevalso 
una logica populista e miope. Quei sindacati che, strumentalizzando il tema, hanno 
buttato sabbia in un ingranaggio gia' di per se' complesso, ora dovranno rispondere 
delle conseguenze delle modifiche sulle pensioni della Pubblica Amministrazione 
previste nella Legge di Bilancio in dirittura di arrivo". Lo sottolineano in un comunicato 
Felice Romano, segretario del Siulp, e Giuseppe Tiani, segretario del Siap. 
"Non sara' certo la 'foglia di fico' della richiesta emendativa, utilizzata come 
escamotage, a smarcarli dalle loro gravi responsabilita'. Il Siulp e il Siap hanno sempre 
agito con trasparenza e coerenza, lottando per garantire la specificita' dei poliziotti in 
un contesto normativo complesso. Aver bloccato la possibilita' di prolungare su base 
volontaria la permanenza in servizio ricorrendo agli strumenti normativi vigenti 
rappresenta una grande occasione persa. Adesso il Siulp e il Siap si impegneranno, 
ancora una volta, a tutelare i diritti dei poliziotti e ad arginare le conseguenze degli 
imprevedibili scenari che potrebbero emergere dopo l'approvazione della Legge di 
Bilancio. Lo faremo come sempre, con coerenza e trasparenza, per non lasciare i 
poliziotti soli di fronte a questa difficile situazione", concludono i leader di Siulp e Siap. 
 
 



	

	

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 



	

	

 

 
 
 
 
 

 
SIULP, 'aggressioni a poliziotti, ormai è bollettino di guerra' 
 
(ANSA) - ROMA, 17 DIC - "Questo e' un vero e proprio bollettino di 
guerra. Ogni giorno c'e' un'aggressione. Anzi, ogni giorno registriamo 
piu' di una aggressione. Fatti che non si trasformano in tragedie vere 
e proprio solamente grazie alle alte capacita' operative e umane dei 
nostri poliziotti". Cosi' Felice Romano, segretario generale del 
sindacato Siulp, in seguito dell'aggressione di un poliziotto a Lecce. 
"Un fatto - aggiunge Romano - sta diventando incontrovertibile: e' 
urgente dotare gli operatori della sicurezza di tutti quegli strumenti 
che consentano di arrestare e immobilizzare violenti e delinquenti 
senza far uso dell'arma da fuoco e, possibilmente, evitando ogni 
contatto fisico diretto a salvaguardia dell'incolumita' fisica dei nostri 
ragazzi e anche di coloro che delinquono". 
 
 



	

	

 
SICUREZZA SIULP-SIAP 'FIRMA RINNOVO CONTRATTO DEL COMPARTO 
PASSO IMPORTANTE E POSITIVO' 
 
Roma 18 dic. Adnkronos - Un passo importante e positivo per l'intero comparto 
sicurezza e per tutto il Paese. Un riconoscimento allo straordinario coraggio e 
all'immensa professionalita' di coloro che operano per la sicurezza dei cittadini e per il 
bene comune a cui il Governo ha dimostrato rispetto e riconoscenza assicurando 
aumenti stipendiali importanti oltre a nuove indennita' operative a piu' avanzate forme 
di welfare aziendale e tutela della genitorialita'. Lo scrivono in una nota Felice Romano 
Segretario Generale del Siulp e Giuseppe Tiani Segretario Generale del Siap 
relativamente alla firma del rinnovo del contratto di lavoro del comparto sicurezza per 
il biennio 2022-24. Un contratto che come preannunciato dalla Premier Meloni nei primi 
incontri a Palazzo Chigi ha visto premiare il trattamento fisso proprio per cercare di 
recuperare il deficit del potere d'acquisto dei salari e che oggi richiede un ulteriore sforzo 
verso la specificita' per il pagamento delle indennita' e delle prestazioni particolari che 
aumentano l'operativita' della Forze di Polizia. Un dato ci conforta - proseguono - il 
Governo sta proseguendo nell'impegno preannunciato e sinora mantenuto di vicinanza 
al comparto sicurezza anche alla luce dello stanziamento gia' previsto per le risorse del 
rinnovo dei trienni 2025-27 e 2028-30. Restano ancora nodi da sciogliere relativamente 
alla specificita' siamo pero' certi che se il Paese registrera' un incremento di produttivita' 
il Governo manterra' fede anche a quest'ultima. Il futuro non sta solamente nei freddi 
numeri dell'economia quanto invece in una solida sicurezza a partire da quella pubblica 
e fino a quella sociale senza le quali non puo' crescere una forte economia 
 
 

 
LECCE: ROMANO (SIULP), 'SUBITO GIUBBINI TATTICI ANTITAGLIO E 
PIU' TASER PER POLIZIOTTI' = 
 
Roma, 17 dic. (Adnkronos) - ''Questo e' un vero e proprio bollettino di  guerra. Ogni 
giorno c'e' un'aggressione. Anzi, ogni giorno registriamo   piu' di una aggressione. Fatti 
che non si trasformano in tragedie vere   e proprio solamente grazie alle alte capacita' 
operative e umane dei   nostri poliziotti. Un fatto sta diventando pero' incontrovertibile: 
e'   urgente dotare gli operatori della sicurezza di tutti quegli strumenti  che consentano 
di arrestare e immobilizzare violenti e delinquenti   senza far uso dell'arma da fuoco e, 
possibilmente, evitando ogni   contatto fisico diretto a salvaguardia dell'incolumita' fisica 
dei   nostri ragazzi e anche di coloro che delinquono''. Cosi' in una nota   Felice Romano, 
segretario generale del Siulp, il sindacato   maggioritario del Comparto Sicurezza, Difesa 
e Soccorso Pubblico, a   seguito dell'aggressione di Lecce. 
''Faccio gli auguri di pronta guarigione al collega di Lecce, oltre   che ai due poliziotti di 
Padova, ma vanno impiegati quanto prima   bodycam, giubbini tattici antitaglio e insisto, 
si deve ampliare la   fornitura e l'utilizzo dei Taser. E' urgente dotare i colleghi di   tutti 
quegli strumenti che consentano di operare in condizioni di   massima sicurezza. 
Fronteggiamo violenze di ogni tipo, spesso atte ad   attentare la nostra vita, e in tutta 
risposta, siamo normati da regole  e leggi che sembrano tutelare maggiormente chi 
delinque a discapito di  chi lavora e rappresenta lo Stato. Le donne e gli uomini in divisa   
sono oggi ammirevoli ed encomiabili per il solo fatto di continuare   quella che per noi 
e' una vera e propria missione: garantire l'ordine e  la sicurezza pubblica''. 
 
 



	

	

 
PADOVA: SIULP, 'DOTARE POLIZIOTTI DI OGNI STRUMENTO CHE EVITI 
CONTATTO FISICO CON VIOLENTI' = 
 
Roma, 16 dic. (Adnkronos) - ''Ennesima grave aggressione che grazie   alla 
professionalita' e all'equilibrio dei colleghi intervenuti non si   e' trasformata in 
tragedia, ma che dimostra come sia urgente dotare gli  operatori della sicurezza 
di tutti quegli strumenti che consentano di   arrestare e immobilizzare violenti e 
delinquenti senza far uso   dell'arma da fuoco e, possibilmente, evitando ogni 
contatto fisico   diretto''. Cosi' in una nota Felice Romano, segretario Generale 
del   Siulp, a seguito dell'aggressione di Padova. 
''Non parlo - prosegue - solo della tutela giuridica, che permettera'   di avere 
pene, auspichiamo, certe ed immediate, oltre che aumentate,   insieme ad una 
tutela legale che metta tutti i poliziotti in una   condizione di serenita' nell'operare 
anche di fronte alle situazioni   piu' estreme, ma anche di ricorrere quanto piu' 
possibile a tutti gli   strumenti atti ad immobilizzare questi soggetti, ricorrendo 
ad esempio  ad un ampliamento sostanziale dell'uso del Taser o dispositivi   
similari, e alla dotazione delle bodycam che cristallizzano e   certificano il corretto 
operato delle nostre donne e dei nostri uomini  nei confronti di chi, forti di una 
impunita' oramai totale, non esitano  ad aggredirci anche con armi in pugno. 
Strumenti che possano comunque   essere da deterrente, ed evitare quanto piu' 
possibile il ricorso alle   tradizionali armi da fuoco quando la violenza non si 
arresta. Per   questo facciamo appello al nostro Ministro affinche' si adoperi per   
dotare tutti i poliziotti di questi strumenti oramai necessari e ineludibili''. 
 
 
 

 
Sicurezza: Siulp-Siap, rinnovo contratto passo importante = 
 
(AGI) - Roma, 18 dic. - Il rinnovo del contratto di lavoro del  comparto sicurezza per il 
biennio 2022-24 rappresenta "un passo  importante e positivo per l'intero comparto e per 
tutto il  Paese. Un riconoscimento allo straordinario coraggio e  all'immensa professionalita' 
di coloro che operano per la  sicurezza dei cittadini e per il bene comune a cui il governo ha  
dimostrato rispetto e riconoscenza assicurando aumenti  stipendiali importanti oltre a nuove 
indennita' operative, a  piu' avanzate forme di welfare aziendale e tutela della  genitorialita'". 
A sottolinearlo sono il segretario generale del  Siulp Felice Romano e il segretario generale 
del Siap Giuseppe  Tiani. 
"Un contratto - aggiungono - che ha visto premiare il  trattamento fisso proprio per cercare 
di recuperare il deficit  del potere d'acquisto dei salari e che oggi richiede un  ulteriore sforzo 
verso la specificita' per il pagamento delle  indennita' e delle prestazioni particolari che 
aumentano  l'operativita' delle forze di polizia. Un dato ci conforta: il  governo sta 
proseguendo nell'impegno preannunciato, e sinora  mantenuto, di vicinanza al comparto 
sicurezza, anche alla luce  dello stanziamento gia' previsto per le risorse del rinnovo dei  
trienni 2025-27 e 2028-30. Il futuro non sta solamente nei  freddi numeri dell'economia, 
quanto invece in una solida  sicurezza, a partire da quella pubblica e fino a quella sociale,  
senza le quali, non puo' crescere una forte economia. E da  questo dato che si deve 
proseguire per il futuro" 


